



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 225
29 de abril de 2016

Autoridades participan en la Serenata en homenaje al maestro

En homenaje al maestro universitario y a los ochenta y ocho años de creación de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, la Comisión de Cultura de la Unidad Académica, presentó la Serenata en honor al Maestro, en la que participaron autoridades, docentes y estudiantes de la Universidad Central.

Ruth Páez Granja, decana, mencionó que en homenaje a una año más de vida institucional de la Facultad, la Comisión de Cultura organizó actividades académicas, culturales y artísticas que llevan un mensaje de alegría, respeto, admiración y de profundo reconocimiento, a la labor que desarrolla el docente ecuatoriano.

Agradeció a la comunidad universitaria de la Facultad, por su solidaridad en la entrega de donaciones para los afectados por el sismo en la Provincia de Manabí. Expresó que esta ayuda fue entregada por las autoridades, docentes, administrativos, equipos de la Vinculación con la Sociedad y estudiantes de la Universidad Central. Lo que deja en alto la imagen de nuestra Alma Máter.

Vicente Parra, subdecano de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, Silvio Toscano, Secretario General; Francisco de la Cueva, subdecano de la Facultad de Medicina Veterinaria; Moisés Logroño, director de la Carrera de Parvularia, entre otros, desplegaron sus talentos a través de la música, la poesía y el canto en homenaje a los maestros centralinos. **N.S**

